
9 Pièces

247 m²

Réf. MZICA6310

2 700 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Idéalement  située  proche  du  centre  ville  d'Antibes,  des  plages  de

Juan-les-Pins  et  des  commerces,  cette  prestigieuse  propriété  Belle

Époque construite au début du XXème et entièrement rénovée en 2017

arbore d'élégantes prestations.D'une superficie  d'environ 247 m2, elle

se  compose  d'un  salon  orienté  sud  avec  cheminée,  d'une  salle  à

manger,  d'une  cuisine  et  d'un  bureau.A  l'étage  elle  dispose  d'une

chambre principale avec salle de douche attenante et balcon avec vue

mer,  de  trois  autres  chambres  et  d'une  salle  de  bain.Au

rez-de-chaussée,  un  appartement  indépendant  avec  entrée  privée,

composé ...

Ideally located near the city center of Antibes, the beaches of Juan-les-Pins and the

shops,  this  prestigious  Belle  Époque  property  built  at  the  beginning  of  the  20th

century and completely renovated in 2017 boasts elegant amenities.With a surface

area  of  ??approximately  247  m2,  it  consists  of  a  south-facing  living  room  with

fireplace, a dining room, a kitchen and an office.Upstairs it has a master bedroom

with adjoining shower room and balcony with sea view, three other bedrooms and a

bathroom.On  the  ground  floor,  an  independent  apartment  with  private  entrance,

composed of a cinema lounge, a ...
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